

FRENTE POLÍTICOS

1. Virtudes. Ricardo Monreal agradeció el apoyo del presidente Andrés Manuel López Obrador y el reconocimiento al trabajo de la bancada de Morena para aprobar las iniciativas presidenciales, parte del proyecto de la 4T. El senador publicó en Twitter una fotografía donde se le ve dialogando en Palacio Nacional con el primer mandatario. “Encuentro afortunado en Palacio Nacional con el presidente López Obrador reforzando nuestra amistad y convicción para continuar con la transformación que un día soñamos. Agradezco su reconocimiento en la mañanera al trabajo de las y los senadores”, escribió con la etiqueta “continuidad con unidad”. Monreal es una pieza fundamental para que no falle el engranaje. Lo saben.

2. Menos palabras, más acción. La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, fue invitada de honor en la LXI Reunión del Patronato y Comité Directivo del Consejo de la Comunicación. Durante éste discutió asuntos de seguridad, haciendo hincapié en la necesidad de escuchar las voces de las empresas, fortalecer el diálogo y realizar acciones conjuntas en beneficio de la sociedad. No se trató de un mero convite, sino de una estrategia para generar mejoras. Nadie duda que la seguridad es un acto colectivo, pero los ciudadanos claman por acciones. Si Rosa Icela Rodríguez puede convertir la retórica en realidad, será la artífice del cambio que el país espera. Y no está lejos de lograrlo.

3. Respuesta oficial. Ante la determinación de una jueza de que la ministra Yasmín Esquivel sí es la autora de su tesis, la UNAM emitió un comunicado. “La universidad se ha enterado, a través de las declaraciones públicas de los abogados de la ministra, acerca de la existencia de otro juicio abierto en contra de Édgar Ulises Báez Gutiérrez, por el uso de derechos de autor en perjuicio de Esquivel. Además de su cuestionable procedencia, en este juicio no se incluyó a la universidad como parte interesada ni se le notificó en momento alguno. Incluso, en el boletín judicial, el expediente se encuentra clasificado como ‘secreto’”. Si pensábamos que con el fallo se cerraría este penoso capítulo, estábamos muy equivocados. Todavía habrá más batallas. ¡Agárrense!

4. Golpe a la delincuencia. El secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, informó sobre la detención de 15 personas por extorsión, fraude y distribución de droga. En diversos cateos con la Sedena fue desmantelado un centro de operaciones telefónicas que era utilizado para extorsionar. “Tenían un pequeño call center con computadoras, teléfonos, donde los operadores tenían un guion de cómo iniciar con la estafa y cómo continuarla, primero les pedían cosas tan sencillas como su nombre, dónde tenían una cuenta de banco y después les solicitaban su información bancaria”, explicó. Punto extra en la lucha contra el crimen. Suma para el futuro político de García Harfuch.

5. Sobrante. El gobernador de Nuevo León, Samuel García, presentó una solicitud ante el Congreso estatal para que el Senado remueva de su cargo a Pedro Arce Jardón, encargado del despacho de la Fiscalía estatal. García solicitó a la Cámara de Diputados iniciar un juicio político en contra del funcionario, al que acusó de estar coludido con el hampa. “Es el hampón de los líderes del PRI y del PAN en Nuevo León”, dijo. Aseguró que Arce sirve a los gángsters del PRIAN por eso habló con el presidente Andrés Manuel López Obrador para decirle que es insostenible en su cargo. El gobernador dijo que Arce Jardón, está al servicio de Francisco Cienfuegos, operador político del PRI. ¿El enemigo en casa?, ¡cómo!

